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日  時：令和６年２月２１日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                 青木委員 

開会点鐘                小澤崇文会長 

ロータリーソング：奉仕の理想 

お客様の紹介            小澤崇文会長 

出澤正人様 東電柏崎刈羽原子力発電所元所長 

秋廣康子様 講師補佐 秋廣会員夫人 

会長報告                                小澤崇文会長   

●東京昭島中央 RC35 周年記念式典のご案内 

 4 月 17 日（水）式典開始 16 時 

 フォレストイン昭和館にて 

 記念講演 高田みずえ氏 

 登録料 18,000 円  申込 3/10 まで 

幹事報告                  北島清高幹事 

●「地区クラブ活性化ワークショップ」の開催 

  昨年迄は「地区指導者育成セミナー」 

 3/21(木)15 時よりオンライン開催です。 

関心のある方は事務局へお申し込みください。 

●多摩中グループ協議会 3/28（木） 

 大國魂神社 出席：会長・幹事 

●IM 実行委員会 4/19（金）昭島車屋 

 出席：本多委員 

委員長報告                   

●遠藤直孝会長エレクト 27 日地区大会に電車で

行かれる方を本多副幹事と引率いたします。国立

駅 11 時半にお食事を済まされて切符の用意をして 

 

お待ちください。迷子にならないように現場まで

お連れしたいと思います。 

ニコニコＢＯＸ              杉田親睦活動委員 

●小澤崇文会長 気温の上下が激しい時節、御自

愛下さい。出澤正人様の御来訪を歓迎し、卓話を

拝聴致します。 

●北島清高幹事 暖かくなりました。来週は地区

大会です。出席の皆様宜しくお願い致します。ま

た今週の土日は天満宮の梅まつりです。楽しみま

しょう！ 

●遠藤常臣会員･青木会員･木島会員･喜連元昭会

員･岡田会員 ベースロード電源の安定的な供給と

世界に誇るクリーンエネルギーとしての原子力発

電の更なる発展に期待し、日本原子力発電取締役

出澤正人先生の卓話を拝聴させて頂きます。 

●遠藤久会員 誠に勝手ながら千丑茶屋は 3 月 31

日をもちまして閉店させていただくこととなりま

した。皆様には大変お世話になりました。本当に

有りがとうございました。今後はハンバーガー屋

さんになる予定です。 

●二階堂会員 ２月は誕生月という事で、お祝い

をありがとうございました。体調に気を付けて１

年頑張ります。 

●大谷会員 第 56 回青梅マラソン完走することが

できました。指導して頂いた本多会員ありがとう

ございました。出澤様本日はありがとうございま

す。勉強させて頂きます。 

●プログラム委員会（秋廣委員長）本日の卓話の
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講師出澤さんは、私の高校時代からの親友です。

資源が少なく、自然災害の多い、人口減少の著し

いという三重苦をかかえた私たちの国、日本の将

来について、エネルギー問題を通じて何か考える

ヒントが頂ければと期待しております。 

 

 

 

 

 

 
出澤正人氏 

 

講師紹介          秋廣プログラム委員長 

 出澤さんとは日比谷高校の３年間一緒のクラス

で過ごしました、終生の友だと思っております。

柏崎中央RCにも所属していた事があり、ロータリ

ーの卓話のご経験も何度があるそうです。大変勉

強家で様々な分野で知的刺激をいただいておりま

す。きょうアシスタントの家内の康子は出澤さん

の大ファンでございます。 

経歴 1943 年生まれ、1966 年東京大学工学部原子

力工学科卒業。 

元職：東京電力原子力研究開発研究所長、柏崎苅

羽原子力発電所長、日本原子力発電取締役、新

潟大学大学院自然科学研究科特任教授、東京電

力顧問、日本原子力発電顧問、日本原子力学会

理事、柏崎刈羽 RC会員。 

現職：日本原子力学会フェロー、日本保全学会監

事、原子力国民会議監事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本のエネルギーに関する 
小話題について 

 

＊ニコニコ BOX 合計 41,000 円 累計 1,332,000 円
出席報告          喜連紘子出席奨励委員長 

２月２１日 在籍４４名 出席３０名 

28日前の出席率  1/24＝93.18％ 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 
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産業革命以降のこの数百年で石炭、石油エネ

ルギーへの依存度は急激に増加しました。ただ

日本は資源もあまりなく、世界のエネルギー資

源確認埋蔵量は石炭で 139 年、天然ガスで 49

年、石油で 54 年となっていまして、いずれは枯

渇するであろう時のために、再生エネルギー、

水力、原子力などのいろいろなエネルギーの研

究、発展が必要です。 

最近よくいろんなところで CO2 濃度削減を目

にしたり、耳にしたりしますが、大気中の CO2

濃度は 1950 年代では 300ppm であったのが、

2000年代では 375ppmと 1.25倍になっているの

です。このまま何らかの手を打たないとますま

す大気中のCO2濃度は増えていきます。CO2濃

度と地球温暖化は密接な関係にあり、世界中で

エネルギー問題とともに、排出される CO2 濃度

削減、地球温暖化問題も重要視されています。 

個人的にはエネルギーの中でも原子力問題な

どのお話を聞きたかったのですが、限られた時

間の中でとても意義深い卓話でした。出澤正人

先生ありがとうございました。(山岡) 
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令和６年２月２７日（火）       

   グランドプリンスホテル新高輪 国際館パミール 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２月 28日（水）例会振替 出席：１８名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 258１回例会報告 

回例会報告 

2 月 27 日火曜日グランドプリンスホテ

ル新高輪国際館パミールにおいて、2023-

24 年度国際ロータリー第 2750 地区、地

区大会が盛大に開催されました。 

今年度の宮﨑ガバナーが多摩中グルー

プという事もあり、当クラブから本間会

員が地区大会実行委員会の委員として、

会場で進行の段取りなどを指示していら

っしゃいました。また木島会員・遠藤久

会員は、前日の設営準備に参加していた

だきました。ご苦労様でした。 

会員の皆様もお忙しい中ご参加ありが

とうございました。(山岡) 


